

Wie wird die Flaschenhygiene gewährleistet?

Aus hygienischen Gründen ist es besonders wichtig, dass die Flaschen täglich entleert werden und gut austrocknen.

Befüllte Kunststofflaschen sollten niemals länger in der prallen Sonne stehen gelassen werden. Wenn Wasser längere Zeit steht, können Stoffe aus dem Kunststoffmaterial in das Wasser übergehen. Das gleiche kann natürlich auch bei Wasserleitungen der Fall sein. Das ist besonders in Schulen problematisch, wo oft über längere Zeit kein Wasser fließt. Es ist daher unbedingt zu empfehlen, das Wasser beim ersten Gebrauch in der Früh, besonders aber nach dem Wochenende oder nach Ferien, so lange abrinnen zu lassen, bis es angenehm kühl ist. Das kann in einem großen Schulgebäude länger dauern. So wird sichergestellt, dass kein Stagnationswasser, sondern frisches, sauberes Trinkwasser aus der Leitung kommt.

Wichtige Kriterien:

- Die Flaschen in der Früh mit frischem Wasser befüllen.
- Das Wasser so lange laufen lassen, bis es angenehm kühl ist und frisch schmeckt.
- Die Flaschen täglich nach Unterrichtsende entleeren.
- Die leeren Flaschen auf ein Abtropfgitter geben, damit sie gut austrocknen.
- Die Flaschen nach Bedarf regelmäßig per Hand oder im Geschirrspüler reinigen.